

Un centre technique en 2008

Francis Decourrière démarre rarement un nouvel exercice sans dévoiler un nouveau projet. Hier, le président valenciennois a sorti de son chapeau... un centre technique pour 2008.

Petit à petit, brique par brique, VA grandit et œuvre à son développement. Enthousiaste comme un jeune footballeur qui rechausse les crampons, Francis Decourrière s'est empressé d'annoncer hier qu'un centre technique, comprenant à la fois un centre d'entraînement et un centre de formation, allait voir le jour à Valenciennes dans les mois qui viennent. Il pourrait être opérationnel la saison prochaine dès la reprise.

Le montage de ce projet est très original. Il l'est d'abord par son coût relativement bas car l'ensemble ne devrait pas excéder les 5 M€ d'investissement. À titre de comparaison, Lens a dépensé 15 M€ pour La Gaillette, le LOSC 19 M€ pour le domaine de Luchin.

Autre caractéristique, le centre va être conçu et aménagé en partenariat avec l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Le site choisi (5 hectares) jouxte ainsi le campus du mont Houy et sera branché sur une station de tramway. Au minimum cinq terrains, dont une plaine de jeu de deux pelouses côté à côté et un terrain synthétique, viendront s'ajouter à un synthétique existant. Avec, bien sûr, ce qu'il faut de vestiaires et de commodités. Les jeunes en formation pourront profiter d'un hébergement dans les résidences universitaires voisines, aller se restaurer au restaurant universitaire, etc. Ces structures étant déjà en service, des économies peuvent être programmées. Voilà qui plaît toujours aux gestionnaires...

La création de ce centre s'ajoute à la montée en puissance de la section sport-études foot du lycée du Quesnoy. Elle permet à VA, qui est à l'étroit sur son site de Nungesser, d'attaquer sa saison en regardant à nouveau sa formation dans les yeux. ■ **R. G.**